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邕城团队2024年乌镇之行收获很大，27号当黎莎大师姐代师尊教授恭请财神爷秘法后，学子们随即感觉沉
甸甸的能量进入到茶杯中，所有人的杯子明显发光发亮了，杯壁锃亮锃亮的，这让大家不得不感叹神加持
的力量！凤凰园真的太富有了，我们的学子太富有了！乌镇之行让各位学子身心灵都得到提升，各种效应
在返家后更是层出不穷。

丽丽师姐：

26号那天看到那碗神仙汤面能量很强，很有感情，吃的时候很感动，很想哭，感觉是灵魂需要。在医圣馆
时，我咳嗽很多，感觉是在排毒。回来以后感觉我的脑袋清醒，思路清晰了，记忆力也改善了。

这次学习后对凤凰园更有信心，感觉造福人类是多么有意义的事，很想参加到“三救”的实际行动中去。
我要紧跟凤凰园的步伐，做好造福人类的事情，为此我时刻准备着，全心全意去做好，这种感觉异常强烈。
这次学习太有意义了，如果不去我会后悔一辈子！

娟师姐：
以前我来例假前情绪很不稳定，经常发脾气，先生和儿子就不理我，我就越生闷气。学习了<防治抑郁古
法>秘诀后，我每天至少念诵两次。我再发脾气时，先生不会像以前那样不理我，居然还会和儿子解释“-
妈妈身体不舒服”，偶尔还和我说几句话，而且还感觉像夫妻间的打情骂俏一样。以前我们之间三个月或
者半年都不当面讲一句话、一个字，都是微信文字沟通，我们现在可以面对面沟通了。春节期间的工作很
忙很累，下班回家后他总是板着脸，也不搭理人，现在也改变了，比以前开心了很多。每当想起这些，我
在念诵时就很感恩，不由自主就哭了。

孩子现在也更能包容我了，有时我忍不住吼他两句，他还反过来抱我一下，我很惭愧我的情绪还没有孩子
稳定。也是在这时我才发现原来以前我的情绪很严重，难怪先生和儿子会觉得我无理取闹。

我自己是经销护肤品的，回来后这几天没涂自己的护肤品，只涂黎莎大师姐的面霜，反而感觉脸上更紧致
了。以前只要不涂东西，脸上就会有肉眼看得到的松驰。这个面霜真好，涂到哪里，哪里就有紧致的效果，
而且还素颜。外面的护肤品也有些效果，但那效果是需要日积月累、长期的使用，不像这个面霜，一次两
次的效果都看得见，而且更放心。

从乌镇回来后，我没有像以前那么密集发朋友圈经销我的产品，但很神奇，接二连三有单子过来，虽然是
小单，但小单也能积累大财富，真的很开心。自己还感觉到收获的财富是：以前经常吃外卖，现在不想吃
外卖了，想自己做饭了，这个是健康的财富。最关键是心情方面的收获，那是无价之宝。

回来后这两天挺能吃，感觉肠胃挺好的。以前不经常看钉钉信息，要看手机时，也是先看微信的再看钉钉
的，现在把钉钉全部调成声音提醒了，一有信息提醒，先看钉钉，再看微信。现在体会到凤凰园的高度，
一定要跟上来，进来家园5年了，增长的只有年龄，现在越来越怕掉队。

乔娜师姐：
从乌镇回来之后，我的心情莫名的高兴，以前容易纠结的事情，现在一下子就想通了，思路清晰，目标更
加坚定，再一次看到凤凰园的高度，提升了“使命感”，思维认知都有改变。很感恩得到黎莎大师姐的提
醒：以前因为得到了太多没有感恩心，只索取不付出，当你再想得到时，往往事与愿违。

以前因为人生方向不明确，志向不坚定，我总是从一个坑跳到另一个坑，感觉自己就是那个“老油条”，
做错了太多的事，不听神的话，我所受的果都一一兑现。这次学习后我找回了当初在广场跑步时的冲劲，
只想做事不求回报，目标只有一个，全力以赴，不负此生。

现在每天吃饭时，都会想想“神仙汤面”，流连忘返，想想就开心。
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